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Stadt Achim  
Herrn Bürgermeister Rainer Ditzfeld 
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28832 Achim 

 
 

 
Anfrage / Antrag nach NKomVG  
 

Betr:   Förderrichtlinie Lüften an Schulen 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 
vor dem Hintergrund der neuen Delta-Variante von SARS CoV-2 und der Ermangelung 
von Impfangeboten für jüngere Schülerinnen und Schüler unter 12 Jahren sieht das 

Bundesprogramm hier eine Förderung von bis zu 80 Prozent bei Anschaffung und Einbau 
u.a. von Anzeigegeräte zum Messen von CO2-Gehalt sowie mobilen Luftreinigungsanlagen 

in den Klassenräumen der Schulen vor. 
Das Niedersächsische Kultusministerium hat diesen Fördergrundsatz auch als neue 

Landesrichtlinie so übernommen, das Land wird also 80 Prozent der Kosten übernehmen, 
20 Prozent übernehmen die Schulträger. 
Da nach den Sommerferien unbedingt wieder Präsens-Unterricht stattfinden soll und wird, 

sind die Anzeigegeräte sowie die Luftreinigungsanlagen dringend erforderlich, um den 
Eltern, Schülerinnen und Schüler ein weiteres Home-Schooling zu ersparen. 

 

Anfrage / Vorab prüfen: 

 
- Welche Schulen in Achim können damit ausgestattet werden? 

- Sind für ältere Schulen andere Voraussetzungen zu berücksichtigen? 
- Gibt es noch andere Schwerpunktfördermöglichkeiten für Klassen und sonstige 

Unterrichtsräume, um den Schutzstatus zu erhöhen? 

- Wie viel Geräte und Anlagen werden benötigt? 
- Was muss die Stadt Achim zusätzlich an Aufwendungen dafür aufbringen?  
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Antrag: 
 

Ferner beantragen wir, dass die Verwaltung umgehend sich um eine zeitnahe 
Bereitstellung der Geräte und Anlagen, in den einzelnen Schulen, bemüht. 

Die Gesamtkosten sind im Einzelnen in einer Vorlage aufzuzeigen. 
 
Die Wählergemeinschaft Achim möchte, dass der Antrag im nächsten Schulausschuss, am 

23.09.2021, zur Beratung kommt.  
 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 

 
 

Wolfgang Heckel 
(Fraktionsvorsitzender)   


